

Jugendorchester



Jeder Jugendliche spielt in der Regel einige Jahre im Jugendorchester und nimmt in dieser Zeit neben den wöchentlichen Instrumental- und Orchesterproben noch an vielen weiteren Ausbildungsmöglichkeiten wie z.B. dem Kreisjugendorchester teil. Natürlich absolviert er dabei auch viele Auftritte. Der monatliche Kostenbeitrag bleibt dabei für die Eltern gleich. Schließlich absolviert der Jugendliche einen sogenannten D2-Lehrgang und es erfolgt der Übergang in das Hauptorchester.

Geleitet wird das Jugendorchester zurzeit von Andreas Levermann.



Ansprechpartner

Sophia Schulte

(0151) 703 784 03

info@musikverein-affeln.de